

11	Analisis Penawaran dan Permintaan Daging Sapi di Jawa Barat <i>Andre R Daud dan Hasni Arief</i>	64
12	PENGEMBANGAN TERNAK ITIK PADI DI KECAMATAN REMBOKEN KABUPATEN MINAHASA <i>J.C. Loing, Derek Polakitan, Merry A.V. Manese, Adrie Sajow dan A. Malingkas</i>	65
13	PENGARUH IMBANGAN HIJAUAN DENGAN KONSENTRAT DAN SUPLEMENTASI UREA YANG BERBEDA TERHADAP FOSFATASE ALKALI DAN PRODUKSI SUSU SAPI PERAH <i>Puti Hapsari Wulandari, Sudjatmogo, Widiyanto</i>	66
14	PRODUKTIVITAS <i>Brachiaria humidicola</i> CV. TULLY dan <i>Pennisetum purpureum</i> CV. MOTT PADA PEMUPUKAN BERBEDA DI LAHAN TEGAKAN KELAPA <i>Selvie D Anis, David A Kaligis, Sahrin Dalie, Poulla Waleleng</i>	67
15	STRATEGI ADAPTASI PETERNAK DALAM KEGIATAN BETERNAK ITIK BERPINDAH DI KABUPATEN PINRANG, SULAWESI SELATAN <i>Amidah Amrawaty</i>	67
16	PENINGKATAN PRODUKTIVITAS RUMPUT GAJAH MINI/ODOT (<i>Pennisetum purpureum</i> cv. Mott) DENGAN PEMANFAATAN PUPUK ORGANIK <i>Ni Luh Gede Budiari, I Made Rai Yasa dan I Nyoman Adijaya</i>	69
17	PEMANFAATAN POTENSI LIMBAH KOTORAN BABI SEBAGAI KOMPOS DALAM UPAYA MENEKAN PENCEMARAN LINGKUNGAN (Studi Kasus di Desa Jagapati, Kecamatan Abiansema Kabupaten Badung) <i>I Putu Agus Kertawirawan, Ni Luh Gede Budiari dan I Made Rai Yasa</i>	70
18	Analisis Strategi Pengembangan Sapi Yang Diberikan Pakan Alternatif Dari Pelepah Kelapa Sawit Di Kabupaten Asahan <i>Rohardian Aji Putra, Hasnudi, Erwin Pane, E Harso Kardhinata</i>	71
19	PERANAN PENYULUH UNTUK PEMBERDAYAAN KELOMPOK PADA PENGEMBANGAN PETERNAKAN SAPI POTONG DI DESA TONDEGESAN 2 KECAMATAN KAWANGKOAN KAB. MINAHASA <i>Anneke K.Rintjap, Fietje S. Oley, Stanly O.B.Lombogia</i>	72
20	Kontribusi Usaha Penggemukan Sapi Bali Terhadap Pendapatan Keluarga di Desa Pempatan, Kecamatan Rendang, Kabupaten Karangasem <i>B.R.T. Putri, I.G.L.O. Cakra, dan Ni Wayan Tatik Inggriati</i>	73
21	MOTIVASI PETERNAK ANGGOTA KELOMPOK PUTRA YASA DALAM MENANGANI LIMBAH TERNAK SAPI DI DESA TENGANAN KECAMATAN MANGGIS KARANGASEM <i>Ni WayanTatik Inggriati, GdeSuarta, dan Budi Rahayu Tanam Putri</i>	74

KELOMPOK IV

Tempat: R4

Pukul: 13.00 – 16.00 WITA

Moderator: Dr. Ir. Ni Made Ayu Gemuh Rasa Astiti, MP

No.	Judul dan Penulis	Hlm.
1	PENERAPAN INOVASI PADA USAHA PETERNAKAN KAMBING DI KABUPATEN DHARMASRAYA, SUMATERA BARAT <i>Edwin Heriyanto dan Ediset</i>	75
2	ANALISIS TATANIAGA SUSU KAMBING EL FITRA FARM DI KOTA PADANG <i>Winda Sartika dan Ismet Iskandar</i>	76
3	TINGKAT ADOPSI PETERNAK KAMBING TERHADAP TEKNOLOGI PAKAN KOMPLIT	77